

EL CABALLO Y LOS MICROORGANISMOS

Érase una vez un mundo lleno de microorganismos todos querían estar en primer lugar ante la humanidad creyendo que todos eran buenos, un día el señor caballo dejó su estiércol sobre el pasto para luego observar cuantos microorganismos habían allí; pasados dos días llegó el caballo y vio cuantas bacterias habían, regañó a los microorganismos y los mandó a una charca, les aclaró que no debían pertenecer a este mundo natural, ya que cada uno de ellos hace daño al hombre, sea por descomposición o contaminación, mi amigo caballo le dio la lección de vida a los microorganismos y los invitó que los alejaran de su hábitat porque él iba a compartir con los animales de la granja, un festín de valores los microorganismos entendieron y le ayudaron a limpiar todo el lugar que estaba en descomposición, fue así como el caballo les explicó a todos sus amigos animales, porque este lugar estaba tan limpio.

Estando en el festín de valores, la niña mariposa voló y voló hasta que encontró en un lugar una caja de Petri con muchos microorganismos, la destapó y llevó a los microorganismos a una charca mal oliente y fría para que allí se reprodujeran sin hacer daño al lugar donde habitaba ella y los demás animales.

“MORALEJA: No todos debemos ser privados de la libertad, ya que en este mundo vinimos para cumplir una función y saberla retribuir en lo que hacemos diariamente.”

